

En los primeros 8 meses del año llegaron más 200 mil personas

## Parque Nacional Torres del Paine supera cantidad de visitas previo a la pandemia

● El crecimiento total en 2024 marca una recuperación significativa en comparación con los números previos al Covid, superando en un 13% el total de visitas del 2019, año récord para la Octava Maravilla.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Según los últimos datos entregados por la Corporación Nacional Forestal, Conaf, el Parque Nacional Torres del Paine ha registrado un total de 209.395 visitantes en los primeros ocho meses del 2024.

Esto representa un aumento del 55% en comparación con el mismo periodo de 2023, cuando se registraron 136.127 visitas.

“Este aumento demuestra que el parque sigue siendo uno de los destinos preferidos a nivel mundial. Gracias al esfuerzo conjunto de actores públicos y privados, hemos fortalecido la infraestructura y la experiencia para los visitantes, lo que se refleja

en estas cifras positivas”, comentó la gerente de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine.

Sara Adema destacó el incremento de las visitas en agosto, en comparación al año pasado: “En relación al año 2023, hemos aumentado un 44%, contabilizando el ingreso de 5.030 visitantes, a diferencia de agosto de ese año que el total de visitantes fue de 3.486. Sin embargo, comparado con el 2019, hemos experimentado una baja del 20%, ya que se recibieron 6.310 visitas. Esto nos impulsa a seguir trabajando en la promoción del destino para atraer más visitantes durante todo el año”.

Además, la gerente de HYST resaltó la necesidad de contar con

información más detallada sobre los visitantes. “No podemos obtener datos más específicos sobre la nacionalidad o el rango etario de los turistas, ya que Conaf únicamente proporciona un número total de ingresos al parque. Esta información sería crucial para seguir mejorando y adaptando la oferta turística a las necesidades de los diferentes grupos de visitantes”.

A pesar de estos desafíos, el crecimiento total en 2024 también marca una recuperación significativa en comparación con los números previos a la pandemia, superando en un 13% el total de visitas del 2019, año récord para la Octava Maravilla, cuando el parque recibió entre enero y agosto 185.604 turistas.



Torres del Paine durante los primeros 8 meses del año ha recibido más visitas que previo a la pandemia.